

## Allocution Galette 2026

Rosières en Haye le 21/01/2026

Monsieur **LEMOINE**, Président de la COMCOM de PàM, Monsieur **HANRION**, Maire de Rosières, Madame **MARTIN**, Directrice de l'office du tourisme de PàM, colonel **GLOTZ**, représentant le CBA de Nancy, **chers Amis**

C'est avec grand plaisir que je m'adresse à vous en ce début d'année, à l'occasion de la traditionnelle GALETTE de l'Amicale de « la 11 » !

Je souhaite profiter de ce moment privilégié pour vous présenter mes meilleurs vœux à vous tous qui témoignez une nouvelle fois par votre présence, l'attachement que vous portez à notre belle Amicale. J'aurais également une pensée particulière pour nos camarades décédés en 2025, à leur famille, et plus particulièrement à **Serge BUDET** qui était un membre particulièrement actif de notre Bureau.

Je tiens tout d'abord à remercier M **LEMOINE**, qui nous fait l'honneur et l'amitié d'être présent avec nous ce jour.

Je tiens ensuite à remercier la commune de Rosières en Haye et tout **spécialement** son maire, monsieur **Claude HANRION**, ainsi que son équipe municipale, pour nous permettre de nous réunir une fois de plus en ce début d'année, à l'occasion de ce très agréable moment de convivialité.

Pour finir, je remercie la BA133, représentée par le **col GLOTZ**, pour le soutien qu'elle apporte à notre Amicale, ne serait-ce que par le transport de matériels nouveaux pour le musée, encore tout récemment.

J'ai également une pensée particulière pour les membres du BUREAU de l'Amicale qui se démènent sans compter comme le veut notre devise **RES NON VERBA !**

Sans mentionner tous les événements de 2025 et ceux prévus en 2026, je voudrais en citer quelques-uns.

- Tout d'abord, la finalisation de la mise en place du moteur JAGUAR. Après l'ajout d'un carénage en plexi grâce à notre camarade Le Barbu, la motorisation en a été améliorée grâce à **M. HARRION**.
- Après la mep en 2025 d'un **LLP** sur le JAGUAR et l'ajout d'un siège éjectable, nous continuerons en 2026 à porter un accent particulier à la préservation et à la **mise en situation de nouveaux matériels** de l'Amicale, ou de l'AAE (**ATLIS**). Ces matériels positionnés sur le site du conservatoire de Toul-Rosières, permettent de renforcer nos liens avec l'office du tourisme de PAM au travers des visites organisées.

- Nous participerons également au meeting de l'air prévu à **COGNAC** les 30 et 31 mai prochains.
- Notre **assemblée générale**, constituera un autre point d'orgue de la vie de l'Amicale en 2026. Elle se tiendra probablement le mardi 12 mai sur la BA de Nancy, avec une prolongation conviviale le lendemain sur le site de Rosières, notamment pour une célébration du 40<sup>ème</sup> anniversaire du premier Raid sur **OUADIDOUUM** de février 1986.
- Nous préparons également pour le 18 juin un hommage aux deux **pilotes décédés en 1985** dans le massif de l'**OLAN**, Bernard **BOUDIGUES** et Stéphane **DELATTRE**, par la dépose, avec leurs familles, d'une plaque dans le refuge de FONT TURBAT (2170m) à proximité du lieu de leur crash.
- Enfin, nous poursuivrons avec ardeur les travaux sur le **JAGUAR E23** positionné sur la BA106 de Bordeaux afin de le remettre en état de fonctionnement. Un challenge, relancé en 2025, qui est à la hauteur des ambitions de notre belle amicale !

J'espère que nous serons **nombreux** lors de ces différents événements qui ont fait l'objet d'une attention toute particulière lors du conseil d'administration qui s'est tenu ce matin dans la Géode.

De beaux projets en perspective pour lesquels l'investissement de chacun est toujours aussi précieux ! Que 2026 soit riche pour vous tous et vos proches en événements positifs et surtout qu'elle vous garde en **bonne santé** !

Qu'elle soit année de succès et de rayonnement réaffirmé pour l'Amicale, les **belles valeurs qu'elle défend**, et la **préservation du patrimoine**, notamment au travers du partenariat de confiance entre l'Amicale de la **COMCOM**, et plus particulièrement la commune de Rosières en Haye.

Qu'elle reste enfin placée sous le signe de la **solidarité**, une des valeurs cardinales de l'Amicale, en portant toujours haut et fort la **devise de « La 11 » : « RES NON VERBA »**. Cette solidarité doit en particulier continuer à s'exercer auprès des familles de nos disparus, toujours présents dans nos cœurs, ainsi que de tous ceux qui souffrent.

Je vous remercie pour votre attention vous souhaite de profiter de ces **excellentes galettes qui en font déjà saliver certains**.